



Impulso del AVE a Cantabria

Fomento lanza la licitación de las obras de alta velocidad entre Palencia y Villaprovedo por 409 millones de euros

- Fomento ha remitido hoy al Diario Oficial de la Unión Europea el anuncio de información previa, con el que se inicia el proceso de licitación
- Contempla redacción del proyecto, ejecución de las obras de plataforma, montaje de vía, instalaciones de energía, señalización, telecomunicaciones fijas y móviles e instalaciones de protección civil y seguridad
- Se cumple el compromiso expresado por el ministro de Fomento, José Blanco, al Presidente de Cantabria en el protocolo suscrito el pasado mes de agosto

Madrid, 16 de marzo de 2011 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento ha remitido hoy al Diario Oficial de la Unión Europea el anuncio de licitación de las obras de alta velocidad ferroviaria entre Palencia y Villaprovedo, con un presupuesto de ejecución de 409 millones de euros.

Con ello se cumple el compromiso expresado por el ministro de Fomento, José Blanco, al presidente de la Comunidad Autónoma de Cantabria, Miguel Ángel Revilla.

Con esta comunicación se inicia el proceso de licitación, que se incluye dentro del Plan Extraordinario de Infraestructuras, y que integrará las prestaciones de obra y de servicios necesarios para desarrollar una actuación global en la Línea de Alta Velocidad hacia Cantabria.

La licitación comprenderá la redacción del proyecto, la ejecución de las obras de plataforma, el montaje de vía, las instalaciones de energía, la



Nota de prensa

señalización, las telecomunicaciones fijas y móviles y las instalaciones de protección civil y seguridad.

El anuncio prevé que la contratación tenga la consideración de participación público privada, asumiendo el concesionario íntegramente los riesgos de construcción y disponibilidad.

Esta licitación posibilitará que Cantabria esté unida por alta velocidad con Madrid en torno a finales de 2015, tal y como se había comprometido el ministro de Fomento, José Blanco, en el Protocolo firmado con la Comunidad Autónoma de Cantabria el pasado 11 de agosto de 2010.